



Jacqueline Lambert (née Juteau)

1929 - 2017

À l'hôpital Jean-Talon, le 1 février 2017, à l'âge de 88 ans, est décédée paisiblement Jacqueline Juteau entourée de ses filles. Elle rejoint son époux Jean-Paul Lambert.

Elle laisse dans le deuil ses filles Monique (Norman), Diane (Robert), Sylvie (Joe), ses petits-enfants Brigitte, Stéphane, Éric, Jean-François, Patrick, Benoit, Sabrina, ses 12 arrière-petits-enfants, ainsi que de nombreux parents et amis.

Vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don à l'Association des maladies pulmonaires.